



Hoy se realiza análisis

Con simulacros en terreno continuó segunda jornada de ejercicio “Volcano XIII”

● La actividad contó con una supuesta caída de avión con 150 pasajeros en el aeropuerto y, además, un derrame de combustible en el borde costero, poniendo a prueba la toma de determinaciones y los recursos de la región.

Luis García Torres
lgarcia@elpinguino.com

Ayer se desarrolló la segunda jornada del ejercicio volcánico XIII, ejecutado por el Ejército de Chile a través de la V División, donde participan autoridades y las distintas instituciones que están disponibles para atender emergencias, catástrofes y desastres en la zona. El nivel de estrés y la toma de decisión se vieron a prueba ayer, considerando que tuvieron la posibilidad de destinar recursos para atender emergencias, en este caso, situaciones complejas como fue lo ocurrido en la mañana en el Aeropuerto Presidente Carlos Ibáñez del Campo,

En el principal terminal aéreo, se simuló la caída de un avión, con un total de 150 personas a bordo, encontrándose con un complejo escenario que llevó a movilizar a personal del Aeropuerto, Bomberos, SAMU y diversas instituciones para atender la emergencia. Personas fallecidas, incendio, lesionados y muchos otros panoramas fueron los que se encontraron en terreno, en un trabajo coordinado con las diversas instituciones, siendo positivo el balance realizado por los participantes en cuanto a los tiempos de respuesta. Ya en la tarde, a las 15 horas aproximadamente, se registró un simulacro de

derrame de combustibles en el sector de la Costanera, a la altura de la exchiperera, lo que además conllevó un compromiso de contaminación en el Estrecho de Magallanes. Esta situación originó un despliegue de las unidades de emergencia hasta el borde costero, realizando acciones coordinadas desde las dependencias del Comando Conjunto Austral, donde estaban las autoridades reunidas para poder tomar determinaciones y movilizar recursos. Hoy, el ejercicio Volcano XIII, que por segunda vez se desarrolla en Magallanes, finalizó con los últimos escenarios y antes del mediodía.



Personal del SAMU fue el encargado de atender a cada una de las personas, de acuerdo a las lesiones que presentaban.